

月・雪・星・花

～ひろげる・かがやく・はばたく
一人一人が美しく輝こう～

あけましておめでとうございます

令和6年、新たな年を迎えました。3年生の皆にとっては“大事な年”の始まりです。中学校生活も残り2か月。その先にあるのは、“新しい場所”での“新しい生活”です。昨日は、私立高校の推薦入試が行われ、今日から合格発表が始まります。ひと足先に入試本番を終えた人たちからいろいろな話を聞き、入試に向けての気持ちを高めていってほしいと思います。私立高校の一般入試までは、あと13日。自分自身の今の努力が、そのまま自分が望む未来につながっていきます。”精一杯、力を出し切って頑張れた！”という思いで入試を終え、皆が笑顔で、卒業の日を迎えられるように……。残りわずかとなった中学校生活、1日1日、一つ一つの活動を大切にしていってほしいと思います。

冬休み明けの全校集会より 「新年の抱負」

3学年代表： K. M. さんの発表



皆さんにとって、去年はどんな1年でしたか？そして、今年はどうな1年にしたいですか？私にとって、去年は「とりあえず、やってみる年」でした。受験生になったけれど、これといった目標もなく、やる気も起きず、3年生のはじめは、あまり勉強していませんでした。しかし、夏休み頃から、「とりあえず」の目標として、平日は4時間、休日は7時間勉強してみることにしました。とても大変でしたが、「とりあえず」という強制力のない感じが私には合っていたようで、今でも1日も欠かさずに続けることができています。

そして、今年2024年は「人との関わりを大切にしたい1年」にしたいです。受験が近づいてきて、つい家族に八つ当たりしてしまったり、日々の生活に目がいかなくなったりして、周りの人を傷付けたりしないようにしたいと思います。そして、春からの高校生活でも、人との出会いに感謝して、愛を持って関わられるようにしていきたいです。受験はとても大変で、未来が決まってしまう大きな壁のように思えますが、これで人生がすべて決まるわけではありません。合格すればいい、合格すれば終わりなのではなく、受験の先にある高校生活を充実して過ごせることが大切だと思います。受験を通して人間的に成長し、これから関わる人たちのことも大切にしていきたいです。

卒業まで、残り約2か月。学校に来る日は、残り約40日、1か月ちょっとになります。これまで、日々の学校生活や南中3大行事などを通して、クラス、学年、学校全体で協力してよい思い出をたくさん作ることができました。卒業までの残りわずかな時間では、授業中や休み時間などの些細な時間こそ大切にしていきたいです。受験ももちろん頑張りますが、この仲間と過ごせる時間を目一杯楽しんでいきたいです。そして、今までたくさん指導してくださった先生方への感謝の気持ちも伝えていきたいです。

皆さんにとって、今年が笑顔でいっぱいの1年になることを願っています。

現在、各クラスで「卒業までのカウントダウン日めくり」を作成中です。一人1枚、クラスの皆へのひとことをそえて、作っています。来週から、カウントダウンスタート。皆の思いを感じながら、毎日をご過ごしていきましょう！

卒業式まで

あと **37日!**

私立一般入試

まであと 13日

公立入試

まであと 34日